

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengukuhan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Periode 2024-2029

Agung widodo - JATENG.INFORMAN.ID

Sep 25, 2024 - 14:55



Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengukuhan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Periode 2024-2029

Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Hadiri Pengukuhan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Ngobrol Kerukunan. Kegiatan tersebut berlangsung di Pendopo Pangayoman Kabupaten Temanggung, Rabu 25 September 2024.

Selain Dandim Temanggung kegiatan tersebut juga dihadiri oleh jajaran FKPD Kabupaten Temanggung, Para Danramil, Kapolsek, Camat se Kabupaten Temanggung, Ormas, Parpol dan Tokoh Lintas Agama dalam rangka cipta kondisi menuju Pilkada Yang Sejuk Dan Damai di wilayah Kabupaten Temanggung.

Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., selaku PJ Bupati Kabupaten Temanggung mengukuhkan Kepengurusan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Temanggung Periode 2024 - 2029

"Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah Tuhan Yang Maha Esa, Pada hari ini Rabu tanggal 25 September 2024, Saya PJ. Bupati Temanggung, Dengan ini mengukuhkan kepengurusan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Temanggung Periode 2024 - 2029, Dengan Keanggotaan kepengurusan berjumlah 17 (tujuh belas) orang yang terdiri dari 6 (enam) unsur agama, yaitu Islam, Kristen, Katolik, Hindu, Budha dan Konghucu", tutur Hary Agung.

"Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan rahmat dan hidayah serta kemudahan dalam menjalankan pengabdian dan tugas tugas Forum Kerukunan Umat Beragama periode 2024-2029", lantunan Doa PJ Bupati.



Pada kesempatan yang sama Letkol Inf Sriyono, S.I.P sekaligus sebagai narasumber pada kegiatan tersebut juga menyampaikan bahwa makna dari

kerukunan itu sendiri adalah keadaan hidup yang rukun dan damai, di mana masyarakat hidup bersama dengan kesatuan hati dan kesepakatan untuk tidak bertengkar dan berselisih.

"Saya berharap kepada FKUB yang baru dilantik bisa menghimbau kepada masyarakat Temanggung untuk menjaga stabilitas kerukunan di masyarakat", ungkap Dandim Temanggung.

Lebih jauh lagi Letkol Inf Sriyono menyampaikan bahwa kita sudah memasuki tahapan Pilkada tahun 2024. Peranan pemuka agama menjadi sangat penting dalam memantapkan pembinaan dan bimbingan kerukunan antar umat beragama serta tetap terpeliharanya dan terciptanya kerukunan umat beragama dalam pemilu atau pesta demokrasi tahun 2024.



"Boleh berbeda pilihan beda partai tetapi harus tetap saling rukun dan damai. Jangan menjadikan perbedaan pilihan membuat kita saling membenci, segala upaya provokasi yang mengakibatkan kerusakan", Tegasnya

Diakhir sambutannya Dandim Temanggung memberikan apresiasi dengan adanya kegiatan ini, yang mana kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antar umat beragama serta menumbuhkan kesadaran akan pentingnya menjaga kerukunan antar umat beragama menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak Tahun 2024.